

Peso registra presiones; baja de calificación a Brasil, una de las causas

ENRIQUE CAMPOS: Vámonos con los indicadores, Alfredo Huerta, ¿cómo estás? Muy buenas tardes.

ALFREDO HUERTA: Qué tal, ¿cómo estás Enrique? Buenas tardes a ti y al auditorio. Enrique, una jornada donde el peso mexicano está resintiendo momentos difíciles, la realidad es que lleva casi el 1.7 por ciento de depreciación, está operando en cerca de 18.20 lo que es la parte interbancaria.

Y bueno, yo creo que hay varios temas, Enrique, que ya tocaremos, está China donde no termina de recuperar, hoy tuvo datos de balanza comercial que conocimos el fin de semana y vuelven a tener caídas en el ritmo de exportaciones, en el ritmo de importaciones también.

El viernes pasado los datos de empleo en Estados Unidos, una creación menor a lo esperado, datos de manufactura. Yo te podría decir que, a nivel global, donde también la desaceleración está vigente.

Y bueno, también entre otras cosas estuvo que algunos miembros de la Fed mantienen la postura de dos alzas en las tasas de interés este año y bueno, necedad o no, hoy le pegan a los commodities de manera importante, también a algunas divisas.

Y en el caso del peso mexicano, al ser una moneda global, pues seguramente también el tema de la baja de la calificación a Brasil la semana pasada por parte de Fitch de nueva cuenta viene a generar desde luego un marco donde evidentemente se ha ofertado y ahí es donde el peso está sufriendo las consecuencias hasta ahorita.